
 
 
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION  
 

DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DU 1er mars 2021 
 
 
 
Participants : 
 

En présentiel : Les membres du Bureau 
 

 Philippe TRAN, Président 
 Bruno SERVENTI, Vice-président 
 Myriam LABOUYRIE, Trésorière 
 Mireille GRAS, Secrétaire 

En visioconférence : Les administrateurs 
 
Présents : 

 Brigitte BASCOULERGUE 
 Cécile SEGHAIRIA 
 Lise DURON 
 Jérôme MILLET 
 Nadia STIEVET 
 Muriel SALVANT 

 
Excusés : 

  Christina DIAZ 
 Nathalie CHIARADIA 
 Jean-Jacques MIRANDE 
 Alexandre VERGNES 
 Frédéric VINCENT 

 
 
Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 18h41. 
 
 
Ordre du jour 
 

- Suites de l’assemblée générale du 5 février 2021 
- Election pour les postes vacants du bureau (secrétaire adjoint(e) et trésorier(e)  adjoint(e)) 
- Négociation de la nouvelle convention avec le Département 
- Lancement des voyages 2021 
- Points divers 



 
 
1 - Suites de l’assemblée générale du 5 février 2021 
 
Le Président indique que malgré le contexte particulier, l’assemblée générale s’est bien déroulée. On a 
regretté l’absence de la Président qui était en réunion avec le 1er Ministre sur le Marmandais à la suite 
des nombreuses crues sur ce secteur. Elle a donc été représentée par le Directeur général. 
 
Les bulletins de cotisation pour l’année 2021 ont été adressés à tous les amicalistes 2020. A ce jour, peu 
de cotisations : 113 enregistrées (au 23 mars : 183 adhésions) mais c‘est encourageant car cela fait 
seulement 3 semaines que les bulletins ont été envoyés. Il faut continuer à parler de l’amicale autour de 
nous pour attirer de nouveaux amicalistes. 
 
 
2 - Election pour les postes vacants du bureau 
 
A la suite de la démission de Martine FIOCCO en qualité de secrétaire adjointe, ce poste est donc à 
pourvoir ainsi que celui de trésorier adjoint qui n’avait pas été pourvu lors de l’assemblée générale 2020. 
 
Les nouveaux membres du bureau sont donc : 
 

- Nadia STIEVET en qualité de secrétaire adjointe ; 
- Jérôme MILLET en qualité de trésorier adjoint. 

 
VOTE A L’UNANIMITE DES PRESENTS  

 
 
3 - Négociation de la nouvelle convention avec le Département 
 
Un rendez-vous a été pris auprès de Madame Cécile INSERRA afin de discuter de la reconduction de cette 
convention. Messieurs TRAN et SERVENTI ainsi que Madame GRAS y assisteront. Il sera notamment 
renégocié les conditions de la mise à disposition d’agents pour la tenue des permanences. 
 
Le Président prépare actuellement le dossier concernant le renouvellement pour la demande de 
subvention attribuée à l’amicale, soit 55 000 €. Cette subvention sera attribuée une fois le budget 2021 
du Département voté. 
 
En ce qui concerne le montant de l’assurance qui vous avez été annoncé lors d’un précédent compte-
rendu, les éléments qui nous avaient été communiqués par la MAIF étaient erronés. La nouvelle 
proposition serait de l’ordre de 600 € (soit l’équivalent de l’assurance actuellement) mais avec de 
meilleures garanties. Ce changement d’assureur n’intervenant qu’en septembre prochain, cela nous laisse 
le temps de consulter d’autres assureurs et notamment, nos partenariats avec le Crédit Mutuel et le Crédit 
Agricole. Nous vous tiendrons informés, le moment venu, de la proposition finale qui aura été retenue. 
 
 
4 - Lancement des voyages 2021 
 
Au vu de la situation sanitaire actuelle, l’amicale est contrainte de reporter le voyage dans le Grand Ouest 
des Etats-Unis en 2022. 
Toutefois, le voyage prévu initialement en décembre 2020 à Prague va être proposé pour la fin de cette 
année. 
 



De plus, pour cette année, l’amicale va privilégier les petits voyages (plus facilement finançables au 
dernier moment) pour les amicalistes en privilégiant le tourisme national. Aussi, nous réfléchissons déjà 
à des séjours à vous proposer dès que nous pourrons à nouveau nous déplacer librement sans risque. Cela 
pourrait être, par exemple : 
 

-  3 jours au Puy du Fou en juin ou septembre ; 
- Un week-end au zoo de Beauval ; 
- Un cours séjours à Rome ou Venise ; 
- Un week-end à Paris ; 
- La route des vins en Alsace. 

 
 
5 - Points divers 
 
Il a été abordé le cas des assistantes maternelles qui ne peuvent plus adhérer à l’amicale à compter de 
cette année au motif qu’elles ne sont pas des agents du Département.  
 
Le Président a reçu un message de regret la part de l’une d’elle alors qu’elle est adhérente depuis de 
nombreuses années. Dans la mesure où actuellement, elles ne sont que 2 assistantes maternelles à cotiser 
à l’amicale et après concertation avec les membres présents du Conseil d’administration, il a été convenu 
de les autoriser à continuer à souscrire à l’amicale. Toutefois, toutes les nouvelles demandes de cotisation 
de la part d’assistant(e)s maternel(le)s seront refusées. 
 
En ce qui concerne, les agents en disponibilité ou en détachement, s’ils sont agents de la collectivité au 
moment de l’adhésion, ils pourront cotiser pour l’année en cours. Par contre, si au moment de leur 
demande d’adhésion ils ne sont plus dans la collectivité, leur demande sera refusée. 
 
 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h11. 
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